

ABSTRAK

Intan Ayuningtias. 2022. Analisis Gangguan Jiwa *Skizofrenia* Pada Tokoh Film Serial Drama Korea *It's Okay That's Love* Karya Noh Hee-Kyung. **Skripsi.** Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I: M. Rama Sanjaya, M.Pd., Pembimbing II: Inawati, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan tokoh dan penokohan yang terdapat di dalam film serial drama Korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung. (2) Mendeskripsikan tipe dan gejala gangguan jiwa *skizofrenia* yang dialami tokoh pada film serial drama Korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan psikologi sastra. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik dokumentasi dan teknik analisis data menggunakan teknik analisis karya. Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa film serial drama Korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung terdiri dari empat belas tokoh yaitu dua tokoh utama dan dua belas tokoh pendukung atau tokoh tambahan. Masing-masing tokoh memiliki penokohan yang berbeda-beda. Lalu film serial drama Korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung menunjukkan adanya (gangguan jiwa) *skizofrenia* dengan empat tipe. Tipe *skizofrenia* yang mendominasi dalam film yaitu (1) *skizofrenia* tipe paranoid sebanyak sepuluh dialog percakapan dengan dua belas gejala (gangguan jiwa) *skizofrenia*, (2) tipe katatonik dengan dua gejala dan dibuktikan dengan dua dialog percakapan, (3) tipe hebefrenik satu gejala dengan dibuktikan dua dialog percakapan, terakhir (4) tipe residual memiliki empat gejala dan dibuktikan dengan empat dialog percakapan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa film serial drama Korea *It's Okay That's Love* karya Noh Hee-Kyung dapat dijadikan acuan untuk kehidupan dimasyarakat yang mengandung empat tipe (gangguan jiwa) *skizofrenia* dan dua belas gejala (gangguan jiwa) *Skizofrenia*.

Kata-kata Kunci: Tipe dan Gejala Skizofrenia, Film, Psikologi Sastra